

Defiende Rusia derecho a suministrar petróleo a aviones en Siria



Moscú, 22 nov (RHC) Rusia defendió el derecho a suministrar combustible a sus aviones de combate en Siria, en medio de acusaciones de Occidente por un supuesto quebrantamiento de los castigos impuestos por la Unión Europea contra el país árabe.

Recordó el mayor-general Ígor Konashénkov, vocero del Ministerio ruso de Defensa, que la nación euroasiática está fuera del bloque comunitario, y por lo tanto a Moscú no le interesan las intrigas y sanciones de ese grupo.

El portavoz aclaró que Rusia es uno de los principales exportadores de petróleo en el mundo y no enfrenta déficit alguno de crudo.

El presidente sirio, Bashar Al-Assad, se entrevistó con una delegación de Rusia encabezada por el vice primer ministro Dimitry Raguzán y elogió al país euroasiático por su apoyo económico, comercial y militar.

En las conversaciones analizaron las sólidas relaciones históricas entre Siria y Rusia, y la actual coordinación entre los dos países en la lucha contra el terrorismo, así como en la cooperación económica y comercial.

Al-Assad hizo alusión a las políticas y posturas adoptadas por Rusia, lo cual confirma la posición de Moscú como una superpotencia con principios y valores, que respeta la ley internacional y la soberanía de las naciones y su derecho a la libre determinación.

Destacó la importancia del apoyo de esa nación a Siria en varios campos, especialmente en la economía, lo que contribuye de manera significativa a aliviar el sufrimiento del pueblo a causa de la guerra terrorista y las sanciones económicas impuestas desde hace años.

Al menos siete personas murieron y 10 resultaron heridas en una localidad al norte de la provincia siria de Alepo por bombardeos de aviones turcos, denunciaron fuentes militares en Damasco.

Al Shiej Nasser, a menos de 30 kilómetros de la frontera con Turquía, se ubica al noreste de la ciudad de Al Bab, objetivo de las tropas de Ankara que penetraron en territorio sirio desde fines del pasado agosto.

De acuerdo con las informaciones, los cazas turcos recibieron el apoyo logístico de un dron estadounidense, país que lidera una coalición internacional cuyas actuaciones en territorio sirio han sido denunciadas por Damasco.

El gobierno turco, con el pretexto nunca demostrado en la práctica de combatir al Estado Islámico, penetró con tropas, blindados y la aviación a fines del mes de agosto en territorio sirio.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/112932-defiende-rusia-derecho-a-suministrar-petroleo-a-aviones-en-siria>



Radio Habana Cuba